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!!!郑州市党政考察团随记之二
!

本报记者 武建玲 文 陈 靖 图

名企云集!名校汇聚!规划大气!环境优美
""徜徉在南京江宁经济技术开发区# 考察团
成员无不为其迅猛发展的势头和良好的发展环
境而赞叹$据了解#江宁经济技术开发区入驻有
!"

家世界
#$$

强企业# 去年完成财政收入
"%

亿元$ 谁能相信#

%&&'

年#这里还只是一个县的
开发区$

%#

年间#实现了大跨越$

江宁经济技术开发区的飞速发展只是南
京发展的一个缩影$ 近几年#南京%武汉拉高标
杆#利用科教优势#壮大优势产业#培育新兴产
业#工业经济特色鲜明#增长快!后劲足&

南京 着力打造软件名城

南京市市长蒋宏坤在总结该市的城市特
色时#提到的一点就是'科教人才大市($ 的确#

南京的科教优势令人羡慕) 拥有各类高校
#$

所#在校大学生
#$

万人#拥有两院院士
(#

人#

各类科技人才
"$

多万人$

如何将科教资源转化成经济效益* 南京用
行动进行了回答&

'$$$

年以来#南京市软件产业持续以
#$)

以上的增速发展#

'$$"

年规模达到
%$&

亿元#

居全国省会城市之首#占据江苏省软件产业半

壁江山&

基于这一良好基础和突出的科教优势 #

'$$#

年#南京定下目标)

'$$(

年软件产业销售
收入达到

!$$

亿元 #

'$%$

年达到
*$$

亿
+,$$

亿元#力争用
!+#

年时间#将南京打造成中国
软件名城&

为实现这一目标#南京精心规划#并在全
市层面上加快构建软件发展'四大中心(#即软

件测试评估中心! 软件产业投融资服务中心!

软件服务+销售交易,中心!软件人才培训交易
中心-大力推进软件人才!软件品牌和软件基
地三大工程& '十一五(期间#南京市将以

%'$$

万元为基数#市财政每年安排不低于
'$)

增幅
的软件产业发展专项资金&

栽下梧桐树#引得金凤凰& 目前#摩托罗
拉!微软!华为!中兴通讯等知名企业相继落户
南京&

'$$*

年#南京市软件产业实现销售收入
'#,

亿元#增长
##-")

#占全市高新技术产业销
售收入

%#$$

亿元的
%()

&

武汉 精心经营!中国光谷"

武汉#给考察团成员印象最深的是他们在
引进大项目上的韧劲儿& 武汉市市长李宪生介
绍# 为吸引全球

#$$

强企业...富士康科技集
团落户武汉#该市指定专人紧'盯(富士康#多
次与企业接触%沟通& +下转第二版,

聚精会神真抓实干
实现郑州跨越式发展
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今天白天到夜里 晴间多云

风力 偏南风
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本报讯+记者 王一博,麦浪滚滚#麦香袭人& 昨日
上午#省委常委%市委书记王文超在登封察看夏收夏种
工作时强调#要做好夏收夏种的准备工作#全力以赴帮
助农民颗粒归仓#坚决执行粮食保护价收购政策#最大
程度保护种粮农民的利益&市委常委%秘书长杨丽萍参
加察看&

王文超来到登封市石道乡的麦田#手抚麦穗#轻揉
出饱满的麦粒#认真察看小麦的长势#详细询问夏收夏
种工作进展情况&市农业局负责人介绍#今年我市小麦
播种面积

'*&

万亩#投入大中型收割机
!#*$

台#建立
农机合作社

#,

家#除少数山区以外#大部分麦田可实
现农机收割% 秸秆还田# 预计用一周的时间可收割完
毕&农业专家介绍#由于去年底墒好#雨水充足#全市小
麦长势喜人# 但近期受干热风影响# 单产将会略有减
少& 在多种优惠政策激励下# 农民种粮积极性越来越
高#今年我市麦田面积增加

&

万亩#预计粮食总体产量
将比去年增长

%-()

左右&

王文超指出#要做好充分准备#采取一切手段做好
小麦抢收工作& 各级党委%政府及相关部门要切实搞
好农机服务%农资服务和农业技术服务#组织好联合
收割#要帮扶缺乏劳动力的农户#帮助农民抢收#确保
小麦颗粒归仓-目前能进行套种的麦田要提前做好抢
种工作#要注意农作物的结构调整#加强涉农物资的
监管和供应#使农民及时播种#种足种好秋粮#确保完
成全年粮食生产任务-在夏收过程中#还要注意防火安
全问题#引导农民综合利用秸秆#并加强督促检查#层
层落实责任#坚决杜绝秸秆焚烧现象&

王文超要求# 一定要把补贴政策真正落实到千家
万户#落实到每一亩地#落实到每个农户手中& 要坚决
执行粮食保护价收购政策#保护农民种粮的积极性&各
级党委%政府要想尽办法多为种粮农民创造条件#多提
供帮助#多开展服务#做到最大程度保护农民利益#确
保我市夏粮生产获得丰收&

致力打破国外垄断
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本报讯+记者 陈锋,郑州联合新材
料有限公司一期工程昨日奠基# 公司将
重点开发纳米金刚石研磨液% 纳米金刚
石抛光膜# 努力打破国外对同类产品的
垄断& 省市领导王明义%郝建生%王庆海
出席奠基仪式&

据了解 #纳米金刚石研磨液 %纳米
金刚石抛光膜被广泛应用于硬盘 %磁
头%光纤陶瓷插头 %芯片和其他精密元
器件#产品长期被国外公司垄断& 河南
省联合磨料模具有限公司成立的郑州
联合新材料有限公司 # 把研发的重点
放在纳米金刚石研磨液等方面#计划通
过努力打破国外垄断& 联合磨料模具公
司是国内产品设备最齐全的超硬材料
粉体生产企业#研发的爆炸法合成纳米
金刚石和纳米多晶金刚石产品#填补了
国内空白#受到国际超硬材料行业的广
泛关注&

昨日奠基的联合新材料公司一期
工程占地

'!$$$

平方米 #总投资
!$$$

万元# 将于今年
%'

月底前竣工并投入
运营&

提高履行职能水平
%, 234567!

89:;<=>?

本报讯 +记者 武建玲,全省省辖市
政协自身建设经验交流会

%#+%*

日在
中牟召开# 与会人员围绕新形式下如何
加强政协自身建设% 进一步提高政协履
行职能水平这一主题#进行探讨&省市领
导孙善武%马懿%李秀奇%李柳身%岳喜忠
出席会议&

近几年来 # 全省各地政协围绕中
心#服务大局#切实履行政治协商%民主
监督%参政议政职能 #各方面工作都取
得了显著成效&作为整个政协工作的重
要组成部分#政协机关建设也得到进一
步加强&会上#各地政协结合新形势%新
任务#就如何加强政协自身建设进行了
交流&

省政协副主席孙善武要求# 全省政
协要认真总结履行职能的经验# 深入开
展调查研究# 扎实推进政协工作的制度
化%规范化%程序化建设#加强人民政协
理论研究# 努力把全省政协工作提高到
一个新水平&

全民健身率先垂范
@A4BCDEFGHIJKLM

本报讯+记者 陈凯,伴随着刚柔相
济的太极拳# 昨日上午的郑州市体育馆
成了一片欢快的'海洋(#'全民健身与奥
运同行(郑州市县+市,%区领导干部运动
会在这里开幕& 市领导姚待献%龚立群%

田涛等出席开幕式&

本次比赛共吸引了来自我市各县
+市,% 区的

%"

支代表队的
#&*

名男%女
运动员参赛 & 运动员全部为我市各县
+市,%区在职副县级以上的领导干部&比
赛设有篮球%乒乓球%羽毛球%保龄球

"

个竞赛项目#全部比赛为期
*

天&

副市长龚立群致开幕词&他说#

'$$,

年北京奥运会日益临近 # 举办此次县
+市 ,% 区领导干部运动会就是希望借
助 '全民健身与奥运同行 (的主旋律 #

通过领导干部的率先垂范 # 在全社会
掀起全民健身新高潮 # 营造浓郁的奥
运氛围&

市委常委% 组织部部长姚待献为开
幕式后进行的篮球比赛开球&

创新理念 加大投入 打造文化强市
N4OPQRSTUVWXYZ[\]>?

本报深圳专电+记者 潘燕,如何进一步使
古老的中原文化展现出迷人的风采* 如何把郑
州的文化资源优势转化为巨大的经济优势*

%,

日至
%&

日#参加文博会的市委常委%宣传部部
长丁世显率团考察深圳的文化产业&

丁世显一行先后考察了深圳市书城中心
城%深圳市广播电视中心和大芬油画村#全面了
解特区文化事业和文化产业的发展情况&

深圳市书城中心城位于该市中心商务区#

它们以'大书城(的理念#不仅拥有各具特色的

出版物主题店#还精心组合了品牌餐饮%运动休
闲%数码科技%艺术收藏等项目#加上精心的活
动策划#这里已成为深圳市重要的文化%休闲
中心#也是第三届文博会的分会场&

深圳广播电影电视集团于
'$$"

年正式成
立#由原深圳电视台%深圳广播电台和深圳电
影制片厂等单位组建而成#是实行自收自支的
事业性集团&该集团力争在新的平台上打造跨
媒体%跨行业%跨地区的强势传媒集团&

同为文博会的分会场# 经过前两届文博会

的推动# 大芬油画村如今已发展成为全国著名
的文化产业示范基地% 全球最大的油画产品集
散地#拥有骨干企业

!$

多家#门店和工作室近
($$

家& 深圳市计划在
!

年至
#

年间#把大芬油
画村建设成油画产业园区&

丁世显表示#郑州要正视差距#学习借鉴深
圳文化产业发展的成功经验#结合实际#创新理
念#加大投入#完善文化产业的各项基础设施#

推出一系列发展文化产业的新举措# 从而进一
步完善城市功能#提高城市综合竞争力&

加快基础教育建设
4EFS^_`ab

本报讯+见习记者 秦华 记者 左丽

慧,

%#

日# 市委常委% 宣传部部长丁世
显# 副市长龚立群等察看了我市教育系
统重点项目建设情况&

基础教育学校建设项目是我市教育
三大项目之一&据市教育局负责人介绍#

截至目前# 有
#

个子项目主要建筑工程
已竣工#另有

,

个项目正在施工#

"

个项
目正在进行前期工作# 但由于建校过程
中遇到了地难找%钱难筹等困难#目前拟
定新建% 改扩建和迁建的中小学校未能
达到预期标准&

丁世显要求# 今年要把去年的遗留
问题一并解决# 各区土地规划部门要按
照'十一五(经济教育发展思路#统筹安
排# 确保完成今年的基础教育学校建设
任务&

省委常委#市委书记王文超昨日在登封察看夏收夏种工作$ 本报记者 陈 靖 摄

中部六省增值税转型试点将启动
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本报讯+记者 卢文军,自
(

月
%

日
起#国家将在中部六省的

'*

个老工业基
地城市的

,

个行业中进行扩大增值税抵
扣范围的试点#我省的郑州%洛阳%焦作%

平顶山%开封等成为试点城市& 这是记者
昨日从我市税务部门获得的消息&

财政部% 国家税务总局日前联合印
发 /中部地区扩大增值税抵扣范围暂行
办法0& 继东北老工业基地率先实行增值
税转型改革后# 中部六省成为第二批该
项改革试点的地区&

'$$"

年
(

月
%

日起# 国家在东北地
区部分行业实行扩大增值税抵扣范围的
试点& 截至

'$$*

年年底#试点企业新增固
定资产增值税

%'%-&

亿元# 共抵扣增值税
&$-*'

亿元&该项政策的实施#对拉动投资%

鼓励设备更新和技术改造%推动产业结构
调整和产品更新换代起到了促进作用&

此次实施扩大增值税抵扣范围试点
的行业为试点城市中从事装备制造业%

石油化工业%冶金业%汽车制造业%农产
品加工业%采掘业%电力业%高新技术产

业为主的增值税一般纳税人& 暂行办法
规定# 生产销售上述行业年销售额占其
同期全部销售额

#$)

+含
#$)

, 以上的
纳税人# 可称为从事上述产业为主的纳
税人&

另据悉# 实行扩大增值税抵扣范围
试点的高新技术产业企业# 必须是符合
科技部有关规定的范围并符合其他认定
条件# 取得省级科委颁发的高新技术企
业证书的#以及生产的产品列入/中国高
新技术产品目录0范围的纳税人&

武汉长飞光纤光缆有限公司生产车间$

外交部举办!公众开放日"

#

月
%&

日#近
'$$

名来自全国各地的公众代表带着各式
各样的问题走进外交部#参加今年首个外交部'公众开放日(

活动& 外交部部长杨洁篪与代表们进行了交流&

科技挺进大别山
#

月
%&

日#在新县英雄广场#一位医生在为当地群众诊病&

当日#以'振兴老区#服务三农(为主题的全国科技活动周'科技
列车大别山行(启动仪式在河南省新县举行& 均为新华社发


